

# Fin de la production à Cottens...

Vous en avez peut-être entendu parler, la production de fromage dans la laiterie de Cottens s'est terminée le 28 février 2022. Cependant, le savoir-faire Kämpf ne disparaît pas ! Toute la fabrication se fera à présent à Bière où nous fabriquons déjà depuis janvier 2019. Les recettes resteront les mêmes et nous vendrons toujours nos produits dans le magasin de Cottens qui reste inchangé. Le gruyère fabriqué à Cottens sera toujours vendu pendant une année, puis ce sera le gruyère venant de Bière qui le remplacera.

Les producteurs qui amenaient leur lait à Cottens sont à présent répartis dans les laiteries aux alentours.



Bière & Cottens  
[www.fromageriekampf.ch](http://www.fromageriekampf.ch)

